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ACTIVIDADES 

El pasado lunes, día 17 de julio tuvo lugar un debate electoral sobre 
propuestas y compromisos de infraestructuras de Extremadura, 
organizado por la RSEEAP en colaboración con la Plataforma 
Sudoeste Ibérico en Red, con motivo de las Elecciones Generales 
2023.  

Acto público que fue seguido tanto presencialmente como a 
través de streaming en nuestro canal de YouTube. 

Debate electoral sobre propuestas y compromisos 
de infraestructuras de Extremadura 

Durante este encuentro tan importante para nuestra región, 
conocimos las propuestas y compromisos que los distintos 
partidos políticos tienen respecto a las infraestructuras 
extremeñas. Nuestros políticos respondieron a cuestiones 
relacionadas con conexiones ferroviarias, carreteras y digitales; así 
como infraestructuras industriales, logísticas, energéticas e 
hidráulicas. 

Se trató de una oportunidad única para escuchar directamente a 
nuestros representantes políticos y evaluar sus planes para el 
desarrollo y mejora del panorama infraestructural extremeño. 

17/07/2023 

https://www.youtube.com/watch?v=t_cc08j-Z20
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Entrevista con Fernando López Rodríguez:     
el Centro Ibérico de Investigación de Badajoz 

En una entrevista exclusiva con Fernando López Rodríguez, hemos tenido la 
oportunidad de adentrarnos en los detalles y avances que se están llevando a cabo 
respecto al Centro Ibérico de Investigación de Badajoz.  

Fernando López, es Ingeniero Industrial por la Universidad de Sevilla, Doctor Ingeniero 
Industrial por la UNED en Madrid, Profesor de la Escuela de Ingenierías Industriales de 
la Universidad de Extremadura, Catedrático de la Universidad de Extremadura en 
proyectos de Ingeniería, Decano del Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de 
Extremadura. Secretario General del consejo General de Colegios de Ingenieros 
Industriales de España, Presidente del Comité de Edificación del Instituto de Ingeniería 
de España, Director General de la Agencia Extremeña de la Energía y Tesorero de la 
Real Sociedad Económica Extremeña de Amigos del País. 

¿Podrías explicarnos en qué consiste el Centro Ibérico de Investigación 
que la RSEEAP está exigiendo para Badajoz? 

El Centro Ibérico de Investigación que la RSEEAP está exigiendo para 
Badajoz es un centro creado en la Cumbre Ibérica por los Gobiernos de 
España y Portugal en Braga (Portugal) en el 2008, denominado centro 
de investigación en energías renovables y eficiencia energética en 
Badajoz (CIEREE), equiparable y en correspondencia con otro centro de 
investigación en nanotecnología en Braga, creado en Cumbres Ibéricas 
anteriores. 

Al año 2009, en la siguiente Cumbre Hispano-Lusa, se crea un Grupo 
de trabajo Hispano-Portugués con la participación de la Junta de 
Extremadura, del que formé parte, para que definieran antes del 30 de  

abril las necesidades del centro y los ámbitos de trabajo con especial 
atención a la biomasa y a la eficiencia energética y al desarrollo del 
coche eléctrico. Durante el transcurso del encuentro, el presidente de la 
Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, anunció el 
nombramiento como director del CIEREE al presidente de la Agrupación 
de Asociaciones de Energías Renovables de Portugal, Antonio Sá da 
Costa. Estaba previsto que su sede se construyera en los terrenos 
fronterizos de la Plataforma Logística del Suroeste otro gran proyecto 
largamente aplazado en el tiempo. 

Pero pasó el tiempo, se realizaron diversas interpelaciones al Gobierno 
por parte de Alcaldes, Diputados de Badajoz y la Junta de Extremadura 
sin ningún resultado, a la vez que se crea en Cáceres el Centro Ibérico de 
Investigación en Almacenamiento Energético (CNIAE), mientras que en 
Badajoz no hemos vuelto a saber nada del mencionado Centro. 
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¿Cuál es el propósito principal del Centro Ibérico de Investigación? 
¿Qué áreas o disciplinas abarcará? 

El antiguo CIEREE debía buscar de manera explícita la colaboración 
con el sector industrial, especialmente en el sector agroalimentario, y 
estaría enfocado al desarrollo de proyectos de demostración de 
eficiencia energética y de tecnologías renovables a identificar, con 
vocación de aprovechar las concordancias con otras iniciativas 
similares ya existentes. 

Evidentemente y con el tiempo, estas disciplinas han variado 
apareciendo nuevos cometidos y actividades, por ello se habló con la 
Junta de Extremadura que se debía reformular el Centro. 

Se han mantenido conversaciones con las Universidades, Centros de 
Investigación de España y Portugal, y expertos que estuvieron en el 
grupo hispano-portugués que definió las necesidades y líneas de 
investigación del CIEREE, y se ha llevado a cabo un estudio preliminar 
sobre las líneas de investigación. 

En dichas conversaciones, se ha llegado a la conclusión de que el 
centro debiera estar explícitamente unido al sector industrial, y en 
concreto al  agroalimentario, que es el más importante de Extremadura 
y uno de los mayores de España, y sin ánimo de ser exhaustivos, los 
principales actividades que podrían ser objeto de investigación por el 
mencionado centro podrían ser: la agricultura de precisión, la 
agroenergía, la gestión y economía del agua, La biomasa, la utilización 
de los biocombustibles y combustibles alternativos como el hidrógeno, 
para reducir emisiones en la agroindustria, y alguna otra tecnología 
relacionada con la eficiencia y ahorro energético 

 

¿Cuáles son los beneficios que este centro traería a la ciudad de 
Badajoz y su comunidad? 

Estamos viendo como los investigadores que proceden de las aulas 

de nuestra universidad tiene que emigrar como antaño, sin posibilidad 
de quedarse en la región, de lo que se hacen eco los medios, 
contribuyendo a que nuestra región forme parte de esa España 
despoblada y descapitalizada de talento, carente de salidas 
especializadas para unos jóvenes, los mejores formados de nuestra 
universidad y necesitada, así mismo, de atraer talento exterior. 

Además, comprobamos como en otras comunidades, coexisten varios 
centros de referencia, que elevan el desarrollo de la región, atraen 
empresas, mejoran el nivel de industrialización, o forman a mano de 
obra cualificada, elevando incluso el nivel tecnológico español, lo que 
no sucede en nuestra región carente de personal técnico y profesional 
de alta especialización, que impide en algún caso que se instalen las 
empresas, cuando existen tecnologías de gran desarrollo como son las 
renovables, el hidrógeno o las industrias agroalimentarias. 

Y debe estar situado en Badajoz ya que es la única ciudad que puede 
alcanzar en Extremadura un número de habitantes suficientes para ser 
atractivo internacionalmente, con todos los servicios que requieren los 
ciudadanos que pudieran venir a investigar, trabajar y vivir aquí. Al resto 
de los municipios extremeños le queda una distancia imposible de 
alcanzar como se ve en todas las estadísticas. Badajoz, ha pasado de 
estar en la esquina de la provincia y en el borde de la región, a estar 
centrada si consideramos gran parte del Alentejo con la EUROBEC 
Badajoz-Elvas-Campomaior. 

 

¿Cómo se espera financiar y mantener este proyecto a largo plazo? 

 El Centro se podría crear de varias formas, por ejemplo, con 
financiación inicial de los Gobiernos de España y Portugal, como ya se 
hizo con el centro paralelo de nanotecnología que se creó en Braga 
(Portugal), cuando posteriormente se crea el de Badajoz. Con fondos 
Europeos o Nex Generation de los que nuestro país dispone y puede 
utilizarlos. 
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En cuanto al mantenimiento, podría hacerse con aportaciones de los 
dos países como actualmente ocurre con el de Braga, aunque este tipo 
de centros funcionan en muchos casos por sí solos, en base a 
proyectos de investigación europeos en los que participa, o en 
proyectos con empresas. 

 

¿En qué etapa se encuentra actualmente el proceso de 
establecimiento del Centro Ibérico de Investigación? 

Se celebró una Mesa Redonda en la sede de la RSEEAP, con presencia 
del Secretario General de Ciencia, Tecnología, Innovación y 
Universidad de la Junta de Extremadura y el Alcalde de Badajoz, el día 
23 de mayo, y se llegó a la conclusión de efectuar la citada 
reformulación del centro y de entregar un documento en la Junta de 
Extremadura para iniciar el proceso. 

Y desde la Económica. entregamos al Consejero de Economía, Ciencia 
y Agenda Digital un documento instando la Junta de Extremadura a 
que haga suya esta petición de creación de un centro de investigación 
similar al CIEREE en Badajoz, y una vez reformulado se eleve al 
Ministerio correspondiente reactivando el compromiso en su día 
establecido. Por nuestra parte estamos en disposición de colaborar en 
la reformulación del centro si así se nos requiere. El documento fue 
bien acogido por la Junta de Extremadura. Estamos a la espera de 
contestación. 

¿Cuál ha sido la respuesta por parte de las instituciones locales y 
regionales ante esta iniciativa?  

Se elaboró un documento que se dio a conocer a partidos políticos, 
entidades civiles, Club Senior, Colegios profesionales, Corredor del 
suroeste Ibérico, Agrupación Europea de Interés Económico ALEX  
SOIH2 Cluster  y Universidad de Extremadura (Badajoz), que han 
asumido la petición y en todo caso han mostrado su apoyo a la 
actuación. 

 

Incluso el Ayuntamiento de Badajoz, ha aprobado una moción por 
unanimidad de todos los grupos político Sesión Plenaria, instando a la 
Junta de Extremadura a la aprobación del Centro. y a llevarlo a una 
Cumbre Ibérica para darle la viabilidad necesaria. 

En cuanto a la Junta de Extremadura, como ya se ha indicado, la 
propuesta fue bien acogida por el Consejero e indicó que sería elevada 
al Gobierno. 

 

¿Qué tipo de colaboraciones o alianzas se están buscando para hacer 
realidad este proyecto? 

Habrá que esperar que la nueva Junta de Extremadura, una vez 
constituida, retome la cuestión e inicie conversaciones con el Gobierno 
para que el centro pueda ser una realidad. No hay que dudar de que la 
Sociedad Económica seguirá insistiendo para que la propuesta se haga 
efectiva, contando con el Ayuntamiento de Badajoz que tampoco va a 
dejar abandonada la cuestión y su intención es la de inmediatamente 
que se puede, iniciar conversaciones con la Junta de Extremadura para 
tratar de que el centro sea una realidad. 

 

En términos prácticos, ¿cómo sería el funcionamiento del Centro 
Ibérico de Investigación? 

El Centro Ibérico de investigación funcionará como otros centros de 
este tipo. Dispondrá de una dirección que coordinará su 
funcionamiento, con una serie de líneas de investigación al frente de las 
cuales se situará un investigador senior que se encargará de formar, 
preparar e investigar con un equipo constituido por un número 
determinado de investigadores. Es el Director del Centro, junto con el 
responsable de la línea los que se encargarán de optar a conseguir 
proyectos nacionales y europeos que desarrollará el Centro y entrar a 
trabajar con las empresas extremeñas o de implantación nacional pero  
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ubicadas en Extremadura, para asesorarlas y prestarles apoyo e incluso 
tratar de captar proyectos de investigación conjuntamente. 

El Centro de Investigación debe buscar de manera explícita la 
colaboración con el sector agroindustrial, estando especializado en 
proyectos de agroenergía, la gestión y economía del agua, la 
agricultura de precisión o combustibles alternativos como el hidrógeno. 

 

Además de fomentar la investigación, ¿qué otros objetivos tienen este 
centro en relación con la divulgación científica y cultural? 

La presencia de un centro de investigación de estas características es 
buena para la universidad de Extremadura, que está situada entre las 
mejores de España, estando entre las 600 mejores en el Academic 
Ranking of Word Universities (ARWU), más conocido por el Ranking de 
Shanghai, de entre 4.000 universidades de 93 países del mundo. 

Es buena para nuestro desarrollo energético ya que Extremadura es la 
primera región de España en producción de energía con tecnología 
fotovoltaica, la segunda con tecnología termoeléctrica, la segunda con 
tecnología nuclear, o la tercera en potencia instalada hidroeléctrica, por 
lo que es muy interesante un centro de referencia relacionado con la 
energía y sus aplicaciones 

Además, la provincia de Badajoz dispone de una industria 
agroalimentaria muy desarrollada, que constituye un sector de los más 
importantes de España, y que este tipo de centro la potenciaría. 

Y por supuesto para Badajoz, que cuanto pase de 200.000 habitantes 
será motor de desarrollo para toda la región. Visto así, parece un grave 
error político, la competencia entre las distintas ciudades, favoreciendo 
por turnos a todas en adjudicación de proyectos cuyos inversores 
quieren establecerse en Badajoz, dividiendo inversiones para colocar 
1/3 en cada sitio, o favoreciendo con comunicaciones allí y no aquí. 

Finalmente, si todo va según lo planeado, ¿cuándo podremos esperar 
ver inaugurado oficialmente el Centro Ibérico de Investigación? ¿Dónde 
se encontraría? 

Pensemos en uno o dos años si todo marcha como debiera ir, y así 
deben reconocerlo las autoridades políticas. ya que un centro de estas 
características es una garantía y referente para conseguir un desarrollo 
importante de Extremadura y un impulso para determinadas 
tecnologías que son punteras en la región, cuando además existen 
fondos europeos de recuperación para reactivarlo. 

 

El 16 de febrero de 2023 tuvo lugar la celebración 
de una rueda de prensa en la cual se explicó a 
los medios de comunicación de nuestra región 
que desde la RSEEAP se reclama para la ciudad 
de Badajoz un Centro Ibérico de Investigación. 
En la fotografía: Emilio Cruz Villalón, Presidente 
de la RSEEAP, y Fernando López Rodríguez, 
Tesorero de la RSEEAP.  
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Vacaciones estivales y participación de nuestros asociados  
 

Este mes tenemos el placer de contar con la colaboración especial de uno de                                 
nuestros socios de número, José Manuel Sito Lerate. Nos complace anunciar                                               
que nos ha enviado un hermoso poema dedicado al reconocido                                              pintor 
Antonio Juez. 

José Manuel Sito Lerate es un poeta y escritor cuya obra ha sido muy reconocida                                                    
en el ámbito literario. Su poesía, llena de sensibilidad y profundidad, nos permite                               
adentrarnos en mundos emocionales únicos. 

El poema que nos envía este mes fue publicado hace veinte años en su libro "Una suma de 
silencios". Es una muestra significativa del talento artístico e inspirador que caracteriza a nuestro 
querido socio. En nombre de la Real Sociedad Económica Extremeña de Amigos del País (RSEEAP), 
deseamos expresar nuestro más sincero agradecimiento a José Manuel Sito Lerate por compartir 
esta alegría literaria con nosotros. 

¡Colabora en los boletines digitales de verano de la RSEEAP! 

 

En la RSEEAP valoramos profundamente el compromiso y las contribuciones intelectuales realizadas 
por nuestros socios. Por eso, queremos brindarles un espacio destacado en nuestros boletines 
digitales para difundir sus textos e investigaciones relacionadas con temas económicos, sociales o 
culturales relevantes para nuestra región. 

Si tienes algún artículo interesante o estudio innovador que te gustaría compartir, te animamos a 
enviarlo por correo electrónico a info@rseeap.org . Nuestro equipo revisará atentamente cada envío y 
seleccionará aquellos trabajos más relevantes para ser incluidos en nuestras publicaciones estivales. 

Al colaborar en los boletines digitales no solo estarás compartiendo estudios y pensamientos, sino 
también nos ayudarás fomentar el debate intelectual dentro y fuera de nuestra sociedad. 
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ANTONIO JUEZ 
 

Antonio Juez pintando el travestismo, 
que a la falda cada pliegue y volante, 

y aquella luz de lo Orientalizante, 
-pincel con pluma- (selfi de sí mismo) 

 
Antonio Juez pintando a su manera 

a la novia de todos los toreros, 
(la de los capotazos traicioneros 

abanicándose la calavera) 
 

O al fondo Badajoz, luz de lo innato, 
zapato de tacón y larga capa, 

andrógino del pie hasta la solapa, 
-bastón de Antonio Juez y autorretrato-. 

 
Y fue bohemio en Madrid, su vida llama 

que iluminaba a su arte modernista, 
o simbolista o ya decadentista, 

(por su madre y ciudad renunció a fama) 
 

Varón nació, más si hembra era esperada, 
fue equívoco jazmín entre claveles, 

nació un pintor que amaba los pinceles, 
(su bohemia en Madrid, “Tribu dorada”) 

 
Si sofisticación, ser exquisito, 

y si un dandi quizás, refinamiento, 
pintó como vivió, fue su argumento 
el pintar el silencio, que no el grito. 

 
Si luz su estudio, luz, luz de lo diurno, 

aún esconde pincel, lo que aún enseña, 
pintó a “La Maja de Oro”, a “La Risueña”, 
“Venus, Cleopatra y Musa del Nocturno”. 

 
Si divino y al tiempo muy humano, 

Místico, doloroso y desgarrado, 
“Letanía Vitae” lo ha inmortalizado, 
(pagano genio de artista cristiano) 

 
Originalidad que originada 

por su imaginación libertadora, 
que originó su acción grande y creadora, 

-la razonable idea descabellada- 
 

Antonio Juez, el dandi que aún pasea 
desde su ayer por este hoy del mañana, 

(sea femenina luna o sea lesbiana, 
y el sol sea masculino, o lo que sea) 

 
José Manuel Sito Lerate 
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Destacamos la donación de la Fundación María Deraismes, 
cuyo trabajo principal se centra en la publicación de trabajos 
propios o de traducciones de obras de interés dentro del 
campo de la masonería mixta internacional. 

Nuevas incorporaciones a la Biblioteca de la RSEEAP 

Históricamente, las donaciones han permitido 
enriquecer sustancialmente los fondos de la Biblioteca 
de la Real Sociedad Económica Extremeña de Amigos 
del País.  En virtud de lo cual tiene gran interés en 
promover el enriquecimiento de su colección a través 
de donaciones, procedentes tanto de sus socios, 
como de personas e instituciones ajenas a la Sociedad. 
Es por ello por lo que queremos agradecer todas las 
donaciones de libros y documentos que apoyan los 
fines de nuestra institución  

 

y aceptamos de forma gustosa aquellos materiales 
que contribuyen, por un lado, al enriquecimiento de 
nuestro patrimonio bibliográfico y que reflejan, por 
otro, los intereses actuales y necesidades de la 
comunidad.              

A continuación, procedemos a exponer los títulos, 
autores y procedencia de los títulos incorporados al 
catálogo de la Biblioteca de la RSEEAP durante el 
mes de julio.  

 

Proveedor Título Autor
Fundación María Deraismes Akakia Thérèse Willekens

Viajes Thérèse Willekens
El arte de trabajar en logia: guía práctica y 
simbólica Francis Frankeski
La copa marga: de la oscuridad a la luz Viviane Starck
María Deraismes, la fuerza de la palabra María José Lacalzada de Mateo
Enseñar deleitando: respuestas de los 
emblemistas de ayer a los problemas de las 
personas de hoy Hernán Jaén Diez
Georges Marin, mason universal Alain Sède

Miguel Ángel Rodríguez Plaza Pueblos colonos. Pueblo a pueblo S.A.
Castillos de la Baja Extremadura (del 16 de junio al 
30 de julio de 2023) Varios

R.S.E.A.P.S
Memoria 2022 de la Real Sociedad Económica de 
Amigos del País de la Ciudad de Santiago R.S.E.A.P.S
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La pieza del mes: El Abuelo: novela en cinco jornadas 

La novela "El abuelo", escrita por el reconocido autor español 
Benito Pérez Galdós, es una obra literaria que nos sumerge 
en las profundidades de la historia y los vínculos familiares. 
Publicada por primera vez en 1897, esta novela destaca tanto 
por su trama cautivadora como por el estilo único con el que 
Galdós teje sus historias. 

Benito Pérez Galdós nació en Las Palmas de Gran Canaria, 
España, en 1843. A lo largo de su vida, se convirtió en uno de 
los más grandes representantes del realismo español y un 
importante exponente de la literatura europea del siglo XIX. 
Su vasta producción literaria incluye más de ochenta novelas 
y obras teatrales. 

Galdós tenía un profundo interés por explorar las 
complejidades sociales y políticas de su época a través de 
sus personajes. Sus novelas son conocidas por retratar 
fielmente la realidad social española durante el período 
histórico conocido como Restauración (1875-1923). 

En "El abuelo", no solo nos presenta una historia familiar 
apasionante, sino que también ofrece una visión detallada 
sobre los cambios sociopolíticos que tuvieron lugar durante 
ese tiempo. 

En cuanto al estilo narrativo utilizado por Galdós, destaca su 
habilidad para crear personajes creíbles y complejos que 
capturan perfectamente las ambigüedades humanas. 
Además, utiliza descripciones minuciosas para recrear 
escenas históricas con gran precisión. Su prosa fluida e 
introspectiva nos transporta al pasado y nos sumerge en la 
psicología de los personajes, permitiéndonos comprender 
sus motivaciones y emociones más profundas. 

 

La Real Sociedad Económica cuenta con una primera 
edición de esta novela escrita en el palacete de San Quintín 
(Santander), propiedad del escritor canario, entre agosto y 
septiembre de 1897. Forma parte del ciclo espiritualista de 
la narrativa contemporánea española y se estrenó como 
obra teatral en cinco actos en el Español en febrero de 1904. 
Es una obra perteneciente a su última etapa en cuyo 
prólogo reflexiona sobre el amor verdadero del abuelo, 
aunque su nieta no sea auténtica. 

Es interesante destacar que el 26 de julio se celebra el Día 
Internacional de los Abuelos. Esta fecha conmemora la 
importancia y la influencia positiva que tienen los abuelos 
en nuestras vidas. Al leer "El abuelo", somos testigos del 
papel crucial que estos personajes desempeñarán en la 
formación de las generaciones futuras. La novela resalta 
cómo los abuelos pueden transmitir sabiduría, tradiciones 
familiares y valores a través de su experiencia vital. 

PRÓXIMA PIEZA  

Egipto 

J. Ebers 

+ INFO 

Benito Pérez Galdós en 'San Quintín', su 
palacete en Santander, en compañía de su 
perro. 

https://www.rseeap.org/single-post/pieza-del-mes-julio-2023
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Presencia de la RSEEAP en los medios 

Noticias Mediodía Badajoz 13,40 

Cristina Martínez Mangas|. 17.07.2023 

Onda Cero 

 

Las carencias en las infraestructuras extremeñas a 
debate 

Marta García y Calindo Leal Espinosa|. 17.07.2023 

7 Días Extremadura 

   

https://www.ondacero.es/emisoras/extremadura/badajoz/noticias/noticias-mediodia-badajoz-1340_2023071764b52b79f7868800015048dc.html
https://www.extremadura7dias.com/noticia/debate-23j-elecciones-extremadura-gobierno-espana-amigos-del-pais


 12 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Conoce nuestras redes sociales 

En los últimos tiempos, nuestras redes sociales han 
adquirido un papel fundamental para mantenernos 
conectados y cercanos a nuestros socios y usuarios. 
Queremos invitarte a que nos sigas en estas plataformas, 
donde podrás encontrar noticias, comunicados e 
información sobre los sucesos acontecidos en la Real 
Sociedad Económica Extremeña de Amigos del País 
(RSEEAP). 

Nuestro canal de YouTube, cuenta ya con más de mil doscientos suscriptores. En 
este canal podrá visualizar conferencias y actos realizados en nuestras instalaciones. 
Además, desde hace unos años ofrecemos streaming en vivo para aquellos 
interesados que no pueden asistir a nuestros eventos. 

En el canal de la RSEEAP encontrará una amplia variedad de contenido relacionado 
con diferentes ciclos, conferencias, presentaciones y foros que celebramos 
periódicamente. Puedes elegir lo que deseas consumir según tus preferencias e 
intereses. 

Le damos especial relevancia a nuestra presencia 
en las redes sociales dirigidas principalmente al 
público joven como Twitter e Instagram. Estas 
plataformas nos permiten acercar aún más la 
RSEEAP a un abanico más amplio de usuarios y 
posibles socios. A través de ellas publicitamos y 
difundimos nuestras actividades. 
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Para que las actividades de la RSEEAP tengan un mayor 
alcance os invitamos a interactuar y compartir nuestros 
contenidos. Haznos saber qué contenido te ha parecido más 
interesante o relevante, esto nos hará crecer y mejorar.  
 

Además, nuestra página web cuenta con un diseño intuitivo y sencillo para facilitar la navegación 
de los usuarios interesados en informarse sobre nuestro calendario de eventos, historia 
organizativa o cómo asociarse a nuestra institución. 

 

Te recomendamos unirte a nuestras redes sociales, visitar nuestra página web y participar en 
nuestros grupos de comunicación. Mantente al tanto de todas las novedades, actividades e 
información relevante que compartimos periódicamente. 
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www.rseeap.org 

info@rseeap.org 

https://www.instagram.com/rseeap_badajoz/
https://www.facebook.com/profile.php?viewas=100000686899395&id=100069699735858
https://twitter.com/rseconomicaex
https://www.youtube.com/channel/UC8o_XyU4G13d_gXQ1i5NO-w
http://www.rseeap.org/
mailto:info@rseeap.org

